

泳！泳！泳！

すなお

チャレンジ

なかよし

南陽市立沖郷小学校
第3学年便り 6月23日号

水泳授業はじめました！

今週火曜日、昼休みの全校集会で『プール開き』を行った直後の5・6校時に、早速、最速で3学年が水泳授業を開始しました。最初は、学年全員小プールで水慣れ…。コロナ禍の影響で、学年での水泳授業も初めての子どもたちは、小プールでももちろん興奮気味でした。その後…いよいよ入った大プールに興奮状態のお子さん…水深1m10～20cmに不安を隠せないお子さん…小プールでの水慣れを継続するお子さん…プールの中での様子は様々でしたが、今年度初の水泳授業をみんな楽しんでいるようでした。水着の洗濯、用具の準備等、お手数をおかけしますが、ご協力よろしくお願ひいたします。また、水泳授業はいのちに関わる事故の恐れもある学習活動です。学校の体制として、担任以外の職員もプールに配置いたしますが、ご家庭での声かけも是非お願ひいたします。



ハウセンカもしっかり育っています！

時折、私も眺めて楽しんでいた子どもたちのハウセンカが随分生長してきました。生長の様子はそれぞれですが、日ごとに、確実に、それぞれが生長しているのが感じられます。そんなハウセンカを撮影しに外に向かった際に目に飛び込んできたのは…子どものはたらく姿。作物と共に成長しているなあ！って感じが…私はしました。



今週は、「よみかたり」も実施していただきました。子どもたちが絵本に向ける眼差しが、すごくよかったです。

